

Assises de la Biodiversité à Ajaccio : Ségolène Royal était présente

Publié le 07/07/2017, 09h49



(Michaël Andreani - Alta Frequenza) - Suite et fin à Ajaccio des Assises Nationales de la Biodiversité. Une 7ème édition co-organisée par la Collectivité territoriale de Corse, qui a réuni toute une série d'acteurs qui se battent en métropole et dans les outre-mer pour promouvoir et préserver la biodiversité afin que celle-ci ne continue de se détruire. L'ancienne ministre de l'Ecologie, Ségolène Royal, avait tenu à assister à ces Assises à Ajaccio, non seulement de par l'envergure du rendez-vous, mais aussi pour mettre en avant le rôle de la Corse, terre « d'avant-garde » en termes d'écodéveloppement et de lutte en faveur de la biodiversité.

Ecoutez Ségolène Royal.